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令和元年美濃加茂市教育委員会 ８月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  令和元年８月２１日（水）午前１０時００分から午後１１時２０分まで 

  みのかも文化の森１階 会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 手嶋 秀人 

 

３ 欠席者                          

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重 

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

 

 

 

 

（事務局） 

教育センター次長 山内 章 

 

４ 開会 午前１０時００分 

 

５ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）７月定例会会議録の承認について 

 

 （４）議題 

     議第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和元年度美濃加茂市一般会計補

正予算（第３号））（教育委員会所管分）に関する教育委員会の意見につい

て 

     議第２号 令和元年度美濃加茂市一般会計補正予算（第４号）（教育委員会所管分）

に関する教育委員会の意見について 

      

（５）協議・報告事項 

    ① 教育委員視察研修について 

    ② 教育委員会行事予定等 

③ 教育センター事業報告 

 

 （６）その他  
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ  
日比野教育長 ※教育長から開会のあいさつ 

○あじさいサミットについて 

・本日午後に開催される。 

○ダボ市派遣について 

・事故なく無事に帰国した。 

・報告会（コアラミーティング）が８月２４日に国際交流協会の主催

で開催される。 

○坪内逍遙大賞について 

○青少年ピースフォーラムについて 

・美濃加茂市は平和都市宣言を行っており、平和事業の一環として毎

年中学生を長崎へ派遣している。 

・８月１７日の平和講演会で報告を受けた。  
 

（２）会議録署名委員の指名について 

 

日比野教育長  では、本日の会議録署名委員は、手嶋委員にお願いします。 

 

手嶋委員  はい。 

  

 

（３）７月定例会議の会議録の承認について  

日比野教育長 続きまして、７月定例会会議録の承認につきまして、ご意見があり

ましたらお願いします。 

  

 ※他に委員からの意見等無し。 

  

日比野教育長  特にないようですので、承認いただいたということでよろしくお願い

いたします。 

  

（４）議事 

議第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和元年度美濃加茂市一般会計補正予算

（第３号））（教育委員会所管分）に関する教育委員会の意見について  

日比野教育長 次に議題に入ります。 

議第１号、専決処分の承認を求めることについて（令和元年度美濃加

茂市一般会計補正予算（第３号））（教育委員会所管分）に関する教育
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委員会の意見について、事務局お願いします。 

  

長谷川事務局長 ※資料を基に、補正予算の専決処分の内容について説明。 

・太田小学校の空調機（平成７年８月設置）が今年度６月の定期点検の

際、基盤の老朽化を指摘され、部品の交換を予定していたが点検の数

日後に故障した。再度の点検で部品交換では対応できず、新設取替が

必要とのことで補正予算を要求するもの。 

・太田小学校：職員室３台、校長室１台の空調機及び室外機１台 

・補正額３５０万円。 

・天井はめ込み式を予定しているが、つりさげ型の方が安価なので変更

の可能性あり。 

 

日比野教育長 

 

矢島委員 

 

長谷川事務局長 

 ご意見等ありましたらお願いします。 

 

 つりさげ型が安価とのことですが、耐久性はどうですか。 

 

 耐久性に問題はありません。 

  

日比野教育長  それでは、意見がないようですので第１号議案につきましては、承認

されたということでお願いします。 

  

議第２号 令和元年度美濃加茂市一般会計補正予算（第４号）（教育委員会所管分）に関す

る教育委員会の意見について  

日比野教育長  それでは次をお願いします。議第２号、令和元年度美濃加茂市一般

会計補正予算（第４号）（教育委員会所管分）に関する教育委員会の

意見について、説明をお願いします。 

  

堀部学校教育課長 ※資料に基づき、補正予算の内容について説明。 

○教育相談適応指導教室（あじさい教室）への寄附金を教材備品お

よび体験活動に活用するもの。 

・岐阜市にある法人からあじさい教室へ１０万円の寄附をいただい

た。 

・備品購入費に計上し、炊飯ジャー、電気圧力鍋、電動ミニ耕耘機

を購入するもの。 

・補正額１０万円。 

○１０月１日からの保育の無償化に伴う私立幼稚園の保育の無償化に

係る補正予算を要求するもの。 

・幼児教育・保育の無償化に伴い、従前の幼稚園就園奨励費補助事業

が廃止され、新たに国が創設する「子育てのための施設等利用給
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付」として支給する。 

・当初予算編成時には制度の内容は不明確であり、無償化部分は計上

していなかったが、その後の閣議決定を受け今回補正予算として要

求するもの。 

・補正額 ８０，２８１千円 

・財源 国庫支出金 ３９，８２１千円 

    県支出金   ６，５００千円 

    一般財源   ６，５００千円 

    特例交付金 ２７，４６０千円 

  

日比野教育長 議第２号について２件説明がありました。 

一つ目は寄附金について。ありがたいことに毎年寄附のお申し出が

あります。炊飯ジャーなどは、何かの行事の際に子どもだけで自分の

お弁当を作れるような指導であったり、親子で料理をしたりする際に

使用します。また、耕耘機は畑の耕作で使用しています。数年前から

このような指導を充実させており、教育効果を感じています。 

二つ目の無償化については、事細かな計算をし、数字を挙げていま

すので、どうぞわかりにくい点をご質問ください。 

 

※意見等なし 

 

日比野教育長  また、何かありましたらまた質問ください。 

 では、ご承認いただけたということでお願いします。 

 次に、協議・報告事項に入ります。 

  

 

（５）協議・報告事項 

 ① 教育委員視察研修について 

 

長谷川事務局長 ※教育委員会視察研修について説明。 

・義務教育学校について先進的な取組について。 

・県外では石川県珠洲市、県内では羽島市立桑原学園、白川村立白川

郷学園がある。 

 

※視察先、日程等協議  
日比野教育長 それでは、白川郷学園へ視察に行くということでお願いします。

日程については後日ということでお願いします。 

では、続いて教育委員会行事予定をお願いします。  
 

 ○ 教育委員会行事予定等 
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堀部学校教育課長 ※９月、１０月予定表に基づき説明。 

・各小学校運動会の開催 

・１０月３０日太田小学校公表会 

 

※次回定例会 

・９月２０日（金）午後１時から 

  

 

 ○ 教育センター事業報告 

 

長谷川事務局長 

 

 

日比野教育長 

・本日午後からはあじさいサミットの開催。 

・その他については次月報告。 

 

夏休みに入ってから、今のところ大きな事件の報告はありません。お

盆休みを学校の閉庁日にしたが、来年度はもう少し日数を増やしたいと

いう思いがあります。 

８月２９日が始業式になりますが、特異日になっています。２学期か

ら子どもが学校へ顔を出しやすい状況を作ってほしいと研修会の場で

も伝えさせていただきました。 

  

 

（６）その他 

 

  

日比野教育長  その他何かありますか。 

それでは、予定の日程は全て終わりました。これで本日の定例会を終

わります。ありがとうございました。 

  

  

 閉会 午前１１時２０分 

  

 


